



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

infirmiers libéraux

Question écrite n° 35254

Texte de la question

M. Marc Le Fur attire l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur le manque d'infirmières libérales en milieu rural. La situation devient inquiétante car les besoins augmentent, du fait du vieillissement de la population. Les infirmières libérales rurales sont surchargées de travail et ne trouvent personne pour les remplacer, même pour de courtes périodes. Leur remplacement au moment de leur départ en retraite n'est pas assuré. Il est important d'inciter les infirmières à choisir le secteur libéral, et encore plus de les inciter à s'installer en milieu rural. Il lui demande ce qu'il compte faire dans ce domaine.

Données clés

Auteur : [M. Marc Le Fur](#)

Circonscription : Côtes-d'Armor (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 35254

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 9 mars 2004, page 1770